

3. Kreisklasse Herren

TTV Cloppenburg V : TTV Garrel-Beverbruch V
Donnerstag, 14.09.2023, 20:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTV Cloppenburg V und dem TTV Garrel-Beverbruch V

Nach rund 2 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der 3. Kreisklasse Herren entführten die Gäste des TTV Garrel-Beverbruch V in ihrem 2. Saisonspiel beim 7:7 einen Zähler aus dem Mannschaftskampf beim TTV Cloppenburg V. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Markus Deeben. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom TTV Cloppenburg V um die Nummer 1 Andre Edelburg nun 3 Pluspunkte in der Tabelle.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Zwar brachten Rempe / Deeben Edelburg / Behrendt phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Edelburg / Behrendt mit 3:1 durch. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim 7:11, 8:11, 7:11 gegen Gerken / Willenborg fanden indes Fiebig / Broxtermann von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Andre Edelburg bezwang anschließend Markus Deeben in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Otto Behrendt beim letztendlich klaren 0:3 gegen Gerhard Rempe. Lukas Fiebig konnte am Nachbartisch einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Frank Willenborg beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Walter Gerken war für Lukas Broxtermann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Wenig Gegenwehr leistete nachfolgend Andre Edelburg beim 8:11, 9:11, 7:11 gegen Gerhard Rempe, obwohl Andre Edelburg anhand der TTR-Spielstärke als enormer Favorit in die Partie gegangen war. Einen Zähler für die Gäste musste Otto Behrendt bei der 1:3-Niederlage gegen Markus Deeben hinnehmen. Lukas Fiebig machte wiederum mit Walter Gerken beim 11:6, 11:3, 11:3 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 4:5. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Lukas Broxtermann bei seiner 1:3-Niederlage von Frank Willenborg dann doch niedergedrungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Lukas Fiebig gewann anschließend hingegen sein Spiel gegen Gerhard Rempe sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Andre Edelburg bezwang anschließend Walter Gerken in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Otto Behrendt und Frank Willenborg, das Otto Behrendt letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Beim 9:11, 3:11, 7:11 gegen Markus Deeben fand Lukas Broxtermann von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Mit dem 7:7 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTV Cloppenburg V tritt dabei gegen den SV Viktoria Elisabethfehn an, während es der TTV Garrel-Beverbruch V mit dem SV Viktoria Elisabethfehn II zu tun bekommt.

Statistik:

TTV Cloppenburg V

Doppel: Edelburg / Behrendt 1:0, Fiebig / Broxtermann 0:1

Einzel: A. Edelburg 2:1, O. Behrendt 1:2, L. Fiebig 3:0, L. Broxtermann 0:3

TTV Garrel-Beverbruch V

Doppel: Rempe / Deeben 0:1, Gerken / Willenborg 1:0

Einzel: G. Rempe 2:1, M. Deeben 2:1, W. Gerken 1:2, F. Willenborg 1:2